

3月1日に普通科第 45 回、スポーツ科学科第 36 回となる**卒業証書授与式**が挙行され **267 名** の卒業生が三好高校を巣立っていきました。

卒業おめでとう! 「三好ブランド」としての 「プライド」を掲げ、各界で活躍してくれること を期待しています!



交通安全立哨活動(スクラム作戦) を行い、地域の皆さんと共に、交通事 故「ゼロ」を訴えました。

何と、前日、新みよし市長として就 任された小山 祐 市長様がご来校さ れ、立哨活動に参加いただきました。



東京五輪女子ボクシング金 メダリストの入江聖奈選手 が本校で合宿を行い、ボクシ ングの普及に向けて小・中学 生を対象とした練習会を開催 しました。





<mark>女子バレー部</mark>が「なかよし 保育園」でボール運動の指導を 行いました。参加生徒は、園児 たちの笑顔に触れ元気をいっ <mark>ぱいいただきました。</mark>



3年生が国語の授業の 環で百人一首大会を 行いました。

大会後は温かい豚汁 で舌鼓をうちました。



高校生スポーツ応援番組「ハイ <mark>スポ」</mark>の取材で、ご当地アイドルグ ループの「BOYS AND MEN」(通 **称「ボイメン」)**が来校しました。

体操部とバスケットボール部の 練習を取材していただきました。



1年生全員が「冬の体験学 習」で「**触業体験**」として 様々な職種でインターンシ ップを実施しました。

ご協力いただいた企業様 に心より感謝いたします。



ボクシング部の下田くん(スポ科 ②・三好中) が2年連続で**東海選抜大** 会へ出場し2位と頑張りました。

優勝を目指していただけに素直に喜べないようですが、来年度の IH 出場に期待がかかります。

体操部の中神くん(スポ科①・日進 中)が北海道で開催された全日本スーー連盟主催のフリースタイル競技とッグエアに出場しました。大会では スイッチ 1440 (背面滑走で横4回 転) の大技を決め2位に輝きました。 今後の活躍が期待されます。





メッセージ入りの激励チョコを配付

3年生の132名が 東海学園大 • 名古屋 商科大の2会場に別 れ大学入学共通テス トを受験しました。

コロナ禍で、各会 場での教員の激励が 自粛となったため、 前日の直前指導で士 気を高めました。



前日、降り積もった雪 が残る状況ではありまし たが、多くの保護者、生 徒の皆さんの協力をいた だき、花壇にパンジーや ビオラを植えました。

図案は生徒会執行部が 考えてくれました。

4月の入学式には、満 開の花が新入生を迎えて くれることでしょう。

28/15/25/1/5/25



令和3年度を締めく くる生徒会行事は球技 大会です。クラス対抗で 7種目による熱い戦い が繰り広げられました。

総合優勝は、1年6組 総合準優勝は2年6組 でした。

1 年間過ごしたクラ スの仲間と完全燃焼し ました。

県内唯一の俯育学科(スポーツ科学科)

102655

スポーツ科学科では毎年2月に「野外活動」の授業で、1 年生はスキー・スノーボード実習を、2 年生はスキュー バー実習を行い、ライセンスを取得しています。 スポーツ科学科の目標の一つである「オールラウンドな体育・スポーツの指導者を目指す」ために、幅広いスポーツ

分野の経験を積みます。









長野県菅平高原でのスキー・スノーボード実習

沖縄県でのスキューバー実習





司会者と4グループの発表者

野球に関する研究発表

3年生が1年かけて研究してきた**成果発表会(卒業研究発表会)**を行いました。 当日は全35グループの中から、事前の予選発表会において優秀作品として選抜された4グループが発表を行いました。 また、中京大学の中野教授を講師にお迎えし講評をいただきました。

研究集録



勝崎さんからは「夢」という言葉を いただきました。「ありがとう」で 構成されています。

日本ハムファイターズや中日ドラゴンズのコンディショニング コーチとして活躍され、落合監督率いる中日ドラゴンズ時代には 4度のリーグ優勝と1度の日本一に貢献された、勝崎耕世さん (S59スポ科卒業)をお迎えし「コーチを経て学んだこと~成功 **する人~」**をテーマにご講演いただきました。





過去5年間のスポーツ選手のメッセージが、体育館の壁に掲示されています。

感謝!お世話になりました!

昭和 59 年に大府養護学校へ赴任し教員生活が スタートしました。新任で重度重複障害児学級の 担任を持たせていただき、改めて「命」の尊さにつ いて学び、この経験が私の教員生活の根幹となり ました。

その後、豊田西高、衣台高、教育委員会健康学習 課、三好高、豊川工業高、岡崎東高、再び三好高と、 豊田西高定時制の非常勤講師を含めると、普通科 を始め特別支援・体育・工業・総合・定時制と、様々 な特色ある学校を経験させていただきました。

素晴らしい生徒の皆さん、そして、情熱溢れる先 生方に支えられ、とても幸せな教員生活を送るこ とができました。

38 年間ありがとうございました お世話になったすべての皆様に 心から感謝申し上げます。

そして、三好高校が今後地域 と共に一層進化していくことを 願っています。

第13代校長 古井成之